

## PUBLICATION IMMÉDIATE

### LE CENTRE D'HÉBERGEMENT DE FARNHAM, UN MILIEU OÙ IL FAIT BON VIVRE

*Farnham, le 4 juillet 2018* – Le CIUSSS de l'Estrie – CHUS et la Fondation Les Foyers Farnham ont inauguré aujourd'hui les nouveaux espaces du Centre d'hébergement de Farnham. Les résidents profitent maintenant d'un milieu de vie agrandi et mieux adapté à leurs besoins qui favorise leur bien-être et leur qualité de vie.

Les travaux majeurs de rénovation se sont échelonnés de juin 2017 à mai 2018. Ce sont 500 000 \$ des 3 millions de dollars nécessaires pour les travaux qui ont été assumés par la Fondation Les Foyers Farnham. Le Service ambulancier de Farnham a été un partenaire majeur de la fondation dans ce projet

« Les membres de la Fondation Les Foyers Farnham sont heureux d'avoir contribué à la réalisation de ce projet d'envergure puisqu'il fait une différence importante pour les personnes âgées de notre communauté », souligne Marc Longpré, président du conseil d'administration de la Fondation Les Foyers Farnham.

« Tout a été pensé pour favoriser la qualité de vie des résidents dans ce projet », souligne Jacques Fortier, président du conseil d'administration du CIUSSS de l'Estrie - CHUS.

Une grande salle à manger avec fenestration abondante et vue sur le jardin fait partie intégrante de l'agrandissement au rez-de-chaussée. Au nombre des améliorations, on compte un nouveau poste infirmier qui assure une confidentialité adéquate, la relocalisation du salon de coiffure, l'ajout d'une salle de douche et d'un salon des familles.

Une passerelle extérieure couverte entre le Centre d'hébergement de Farnham et le Centre d'hébergement Gérard-Harbec permet aux résidents des deux centres de se déplacer à l'abri des intempéries pour leurs activités de loisir et de socialisation. De grands jardins extérieurs communs avec sentiers bétonnés, bancs et balançoires ont été aménagés entre les deux installations.

La cuisine située au sous-sol a été considérablement agrandie et réaménagée, en plus d'être équipée avec des appareils neufs. Cette nouvelle configuration des aires de travail au service alimentaire permet d'optimiser la préparation des repas.

« C'est avec une grande fierté que nous inaugurons ces nouveaux espaces pour les résidents du Centre d'hébergement de Farnham qui évoluent dorénavant dans un milieu de vie plus vaste et convivial. Nous sommes très reconnaissants envers la fondation qui a apporté un appui de taille à ce beau projet », conclut Jacques Fortier

- 30 -

Pour renseignements : Julie Constantineau  
Conseillère en communication  
CIUSSS de l'Estrie - CHUS  
450 521-3203